

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

[Beitrag]

[urn:nbn:de:bsz:31-337501](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-337501)

## Neujahrsgruß!

Ich weiß kein Wort, das schöner klingt,  
Kein Wort, das mehr zum Herzen dringt,  
Ich kenne keins von höherem Wert,  
Ich habe nie ein Wort gehört,  
Das edlere Bedeutung hat  
Als das „Du bist mein Kamerad.“

Mit diesen schönen und bedeutungsreichen Worten, die wir einem werten Kameraden verdanken, wandert unser Kalender in das neue Jahr hinein und sagt seinen lieben Lesern ein treues „Grüß Gott“!

Wie könnte er sich auch besser und schöner einführen als mit einem warmen Appell an die Kameradschaft, den Hort und die Stärke unseres Landesverbandes!

Die Kameradschaft, die uns bei der Truppe anerzogen worden ist, deren hohen Wert wir in guten und in schlimmen Zeiten, bei heiterer und bei ernster Betätigung kennen gelernt haben, diese Kameradschaft, die keinen Unterschied macht zwischen hoch und nieder, zwischen reich und arm, die Alle umfaßt, welche in Ehren des Kaisers Rock getragen, diese treue Kameradschaft wollen wir in's neue Jahr hineintragen als unser stolzes Panier. Sie immer mehr zu befestigen und als kostbarstes Kleinod stark und sicher zu schirmen, soll unser ehrlicher Wille, unseres Herzens ernstes Streben sein.

Ob Stürme uns umbrausen, ob heller Sonnenschein uns umstrahlt, das Band der auf guter Gesinnung, treuer Vaterlandsliebe, auf unentwegter Durchführung und unerschrockener Ausübung der im Fahneide für das ganze Leben gelobten Treue zu Kaiser und Landesfürst aufgebauten Kameradschaft, umschlingt einigend die Mitglieder mit ihren Vereinen, die Vereine mit dem Verband.

Stolz wie die deutsche Eiche und fest wie die heimatlliche Tanne im hohen Schwarzwald wurzelt unsere Kraft in dieser Kameradschaft.

So stehen wir da, den Feinden zum Trotz, den Freunden zum Schutz.  
Und so soll es im neuen Jahre bleiben!

Dann wird unser Verband wachsen, die Vereine werden blühen und die edle Vereinsache wird gedeihen zur Freude unseres erlauchten Protektors und zu Nutz und frommen des lieben, teuren Vaterlandes.

In diesem Sinne allen Kameraden ein herzliches

„Prosit Neujahr“!

Anheuser.